

## Stage de sensibilisation aux produits stupéfiants.

Par Profil supprimé Posté le 30/04/2012 à 09h12

Bonjour a tous,

Je viens solliciter votre aide sur ce forum. Voila étant un usager de résiné de cannabis, je me suis fais un jour interpeller par la gendarmerie. va etre mis en place un stage de sensibilisation aux produits stupefiants au quel je dois participer. Bien entendu ce stage comporte une prise de sang et je voulais savoir ce qu'il en couté d'etre positif a cet prise de sang au test thc ? et biensur je voudrai savoir combien de temps le thc reste dans le sang. Ces evenements qui sont arrivés néanmoins me montrent bien l'illégalité total de ma consommation qui je cite laquelle est largement en train d'etre stoppé.

En vous remerciant d'avance pour les diverses réponses constructives.